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Acta de la sesión ordinaria virtual ciento quince, dos mil veinticuatro celebrada por el Consejo 
Asesor de Facultad, el jueves diecinueve de septiembre del año dos mil veinticuatro a las nueve 
horas con diez minutos, la sesión se realizó mediante la plataforma zoom.  

Asisten a esta sesión: Dra. Isabel Avendaño Flores (decana), quien preside; Dra. Claudia Palma 
Campos (directora, Escuela de Antropología); M.Sc. Jorge Zeledón Pérez (director a.i., Escuela 
de Ciencias de la Comunicación Colectiva); Dra. Tania Rodríguez Echavarría (directora, Escuela 
de Ciencias Políticas); D.E.A. Pascal Girot Pignot (director, Escuela de Geografía); Dra. Alejandra 
Boza Villareal (directora a.i., Escuela de Historia); Dr. Jorge Sanabria León (director, Escuela de 
Psicología); Dr. Mauricio López Ruiz (director, Escuela de Sociología); Mag. Carolina Navarro 
Bulgarelli (directora, Escuela de Trabajo Social); Dr. Anthony Goebel McDermott (director, 
Posgrado en Historia); Dr. Alonso Ramírez Cover (director, Centro de Investigaciones y 
Estudios Políticos).  

Ausente con excusa:   Dr. Koen Voorend (director, Instituto de Investigaciones Sociales.  

Ausente sin excusa:  Dr. Javier Tapia Balladares (director, Instituto de Investigaciones 
Psicológicas).  

Representantes estudiantiles ausentes sin excusa: Javeth Calvo Molina (Escuela de 
Psicología); Darla Sofía Villarreal Medina (Escuela de Estudios Generales), representantes 
estudiantiles. 

Participan con derecho a voz: Bach. Ángela Sáenz Chévez (jefatura administrativa). 

Invitada:  M.Sc. Marilín Agüero Vargas, Coordinadora Canal Web TV. 

Dra. Isabel Avendaño Flores: Inicio esta sesión ordinaria, aprovechando que logramos 
quórum a las nueve y diez de la mañana. Estaremos en esta mañana, desarrollando la sesión 
ordinaria 115 de este Consejo Asesor de la Facultad de Ciencias Sociales en este jueves 19 de 
septiembre de 2024. Agradezco mucho el esfuerzo que hacen por estar esta mañana acá en 
medio de tantas tareas que nuestros puestos requieren.  Sé que tenemos que ir bastante rápido 
porque alguna gente tiene que irse muy pronto, estilo Pascal, 9:45 a.m., doña Claudia, que 
también está un poquito ocupada, don Alonso, que tiene clases a las 10 de la mañana, sí a las 10, 
pero tiene que salir un ratito antes, entonces aquí es poniéndole muy rápido. 

Dr. Jorge Sanabria León: Yo ya estoy de aquí por si acaso. Buenos días. 

Dra. Isabel Avendaño Flores: Sí, buenos días. Sí, pero estamos con el quórum un poco 

ajustadillo. 

Bueno, como siempre recordamos que la sesión está siendo grabada. Eso es lo más importante 

que quisiera recordar.  En cuanto al conocimiento del orden del día, lo que les habíamos 

propuesto se mantiene. 

• En primera instancia, conocimiento y aprobación de las actas de las sesiones 111 y 112 

que iban como adjunto1.  

• informes y correspondencia. Quizás mencionar un punto nada más  
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• Solicitud y aprobación de permisos con y sin goce de salario, sólo es uno. El de don 

Guillermo, vamos a ver son dos de Guillermo Navarro porque tienen las jornadas 

repartidas en tres unidades académicas, pero en este caso solo han llegado permisos 

para dos unidades académicas aquí.  

• Conocimiento de la solicitud de revisión y aprobación del informe final de la revista de 

ciencias sociales.  

• También hay como punto siguiente conocimiento y aprobación del informe de labores 

comprendido entre setiembre del 2023 y agosto del 2024, de la Revista Reflexiones. 

• Solicitud de evaluación y aprobación del informe final de la revista Anuario de Estudios 

Centroamericanos correspondiente al año 2024 junto con la solicitud de ampliación de 

vigencia para el año 2025. 

• Luego tenemos conocimiento sobre el nodo comunicacional de la Facultad de Ciencias 

Sociales para dar seguimiento a los procesos de comunicación y, por último, está 

planteado asuntos, varios 

Dra. Isabel Avendaño Flores:  Les consulto alguna modificación a esta agenda, ninguna, 
entonces pasamos al punto número uno.  
 
Artículo 1:  Conocimiento y aprobación de las actas de las sesiones 111-2024 y 112-
2024 
 
Acta sesión 111-2024 
 
Dra. Isabel Avendaño Flores:  Aquí tienen el acta de la sesión 111. Como pueden ver, lo que 

tuvimos aquí en esta sesión ordinaria que se celebró el 20 de junio, tuvimos un punto único que 

se relacionaba, que se relacionó con la visita de la Presidenta de la Federación de Estudiantes 

de la UCR y algunas Presidencias y representaciones de las juntas de las asociaciones de 

estudiantes.  Dado que esta les fue enviada para su conocimiento, les consulto si tienen alguna 

observación que realizarle al acta, ninguna, bueno pues pasamos entonces a la fase de votación 

y aquí la tienen en su pantalla para que se expresen. 

 
Resultados de la votación. 

Votan a favor: Dra. Isabel Avendaño Flores, Dra. Claudia Palma Campos, M.Sc. Jorge Zeledón 
Pérez, Dra. Tania Rodríguez Echavarría, D.E.A. Pascal Girot Pignot, Dra. Alejandra Boza Villareal, 
Dr. Jorge Sanabria León, Dr. Mauricio López Ruiz, Mag. Carolina Navarro Bulgarelli, Dr. Alonso 
Ramírez Cover, Dr. Anthony Goebel McDermott. 

Se obtiene el siguiente resultado: Total 11 votos a favor, ninguno en contra. 
 
Dra. Isabel Avendaño Flores: Muy bien, muchísimas gracias 
 
Acta sesión 112-2024 
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Dra. Isabel Avendaño Flores:  Seguidamente, tenemos el acta de la sesión 112, celebrada el 

jueves 4 de julio. Aquí tienen ustedes la tabla de contenidos, lo que vimos en esa ocasión e igual 

aprobamos en esa sesión, hubo informes y correspondencia, permisos con goce y sin goces de 

salario.  Estuvimos discutiendo sobre un pronunciamiento sobre la situación de las violencias 

en Costa Rica procedente del Colegio de Profesionales en Psicología. También el análisis del 

pronunciamiento, energía para la gente y con la naturaleza relacionado con el ICE. 

Seguidamente vimos una propuesta para solicitar a ustedes, a sus unidades académicas, la 

incorporación de un código QR en los planes de estudio del segundo semestre sobre temas de 

salud mental y no sé, no sé si tienen alguna modificación sobre esta acta. 

Yo sí tengo una Anabel, por favor.  Que el título del punto sobre el código QR no dice de qué se 

trata.  Agregar un código QR, pero no dice sobre qué, y creo que ahí nos brincamos sobre el tema 

de salud mental, entonces me parece importante dejarlo consignado en el título. Por favor y 

revisar el índice. 

Pasamos entonces a la debida aprobación. Bueno, muy bien, tienen en sus pantallas el 

conocimiento y aprobación del acta 112, están de acuerdo con aprobarla sí o no. 

Resultados de la votación. 

Votan a favor: Dra. Isabel Avendaño Flores, Dra. Claudia Palma Campos, M.Sc. Jorge Zeledón 
Pérez, Dra. Tania Rodríguez Echavarría, D.E.A. Pascal Girot Pignot, Dra. Alejandra Boza Villareal, 
Dr. Jorge Sanabria León, Dr. Mauricio López Ruiz, Mag. Carolina Navarro Bulgarelli, Dr. Alonso 
Ramírez Cover, Dr. Anthony Goebel McDermott. 

Se obtiene el siguiente resultado: Total 11 votos a favor, ninguno en contra. 
 
Artículo 2: Informes y correspondencia 
 
Dra. Isabel Avendaño Flores: Seguidamente tenemos informes y correspondencia de aquí 
sólo quisiera, pues, recordar que hay una solicitud enviada por el señor Carlos Palma Rodríguez 
para llamar a esta finca denominarla doctor Rafael Ángel Calderón Guardia, y para un próximo 
consejo asesor, yo quisiera someter a este consejo, pues esa solicitud de Don Carlos para 
analizarla y emitir un criterio sobre ese punto. No lo traje hoy, pero si quisiera anunciarlo que 
me gustaría verlo aquí para enviar un criterio de facultad. ¿Porque me parece esto importante? 
porque bueno, tiene implicaciones para el lugar donde estamos ocupando, y creo que ya 
ustedes, ya he recibido algunas copias de respuestas de ustedes, de Antropología, Psicología y 
creo importante que emitamos algo de conjunto. Si quiero decirles que les adelanto, no estoy 
muy satisfecha con o no, digamos, no estoy muy de acuerdo con esa solicitud, no con la solicitud, 
sino con la propuesta que se hace y eso sí me gustaría, como traerlo aquí más adelante. Eso es 
en informes y correspondencia. Seguidamente quisiera pasar al punto de permisos. 
 
Artículo 3: Solicitud y aprobación de permisos con y sin goce de salario. 

Dra. Isabel Avendaño Flores: Este primer permiso que entró a la facultad proviene del 

Instituto de Investigaciones Sociales,  perdón más bien es de este decanato. Corresponde a una 

jornada de un cuarto de tiempo que va del 2 de enero al 3 de febrero del año 2025, y es para 

seguir coordinando asuntos del proyecto de investigación que está desarrollando Guillermo en 
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Francia. Ustedes recibieron en su convocatoria los detalles, y yo no sé, bueno, aquí dice, a fin de 

participar en actividades académicas y realizar trabajo de campo en el marco del proyecto 332-

2024 de Don Guillermo. No sé si tienen alguna observación. Lo que a ustedes se les adjuntó ahí 

es el permiso que él realizó directamente aquí al decanato. Esto es para ir a Niza y en un 

proyecto que él ha ganado fondos y que está trabajando muy bien en un análisis comparativo 

de fronteras y de migrantes, ¿algún comentario? Bueno, si no hay comentarios, no hay 

observaciones, pasamos a la fase de la aprobación, si ustedes lo tienen a bien. Esto es por una 

jornada de tiempo parcial, un cuarto de tiempo que está en este decanato porque está 

relacionado con la Cátedra de Estudios de África y el Caribe. 

Dr. Mauricio López Ruiz: Una consulta porque Guillermo tendría continuidad en el Instituto, 

¿verdad? No sé si para este permiso tendría también, va nombre, no sería como por tres, cuales 

es que en socio él tiene un cuarto, pero en estos meses no trabajaría al ser interino. Pero en el 

del lado del Instituto no deberían de haber tramitado esto también. 

Dra. Isabel Avendaño Flores:  Sí es que, como son permisos distintos se separaron.  La primera 

parte, estamos nada más aprobando lo correspondiente a la Cátedra de Estudios de África y el 

Caribe. 

Dr. Mauricio López Ruiz: Ok, gracias. 

Dra. Isabel Avendaño Flores:  Pasamos entonces a la fase de votación. 

Resultados de la votación. 

Votan a favor: Dra. Isabel Avendaño Flores, Dra. Claudia Palma Campos, M.Sc. Jorge Zeledón 
Pérez, Dra. Tania Rodríguez Echavarría, D.E.A. Pascal Girot Pignot, Dra. Alejandra Boza Villareal, 
Dr. Jorge Sanabria León, Dr. Mauricio López Ruiz, Mag. Carolina Navarro Bulgarelli, Dr. Javier 
Tapia Balladares, Dr. Anthony Goebel McDermott. 

Se obtiene el siguiente resultado: Total 11 votos a favor, ninguno en contra. 
 
Dra. Isabel Avendaño Flores:  Pasaríamos a aprobar en acuerdo en firme. 

Acuerdo en firme 

Resultados de la votación. 

Votan a favor: Dra. Isabel Avendaño Flores, Dra. Claudia Palma Campos, M.Sc. Jorge Zeledón 
Pérez, Dra. Tania Rodríguez Echavarría, D.E.A. Pascal Girot Pignot, Dra. Alejandra Boza Villareal, 
Dr. Jorge Sanabria León, Dr. Mauricio López Ruiz, Mag. Carolina Navarro Bulgarelli, Dr. Alonso 
Ramírez Cover, Dr. Anthony Goebel McDermott. 

Se obtiene el siguiente resultado: Total 11 votos a favor, ninguno en contra. 

− Se aprueba por unanimidad y en acuerdo en firme recomendar la aprobación de 
permiso con goce de salario por una jornada completa en la plaza de ¼ de tiempo en el 
Decanato, del 02 de enero al 03 de febrero de 2025, del Dr. Guillermo A. Navarro 
Alvarado. 
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ACUERDO EN FIRME 

Dra. Isabel Avendaño Flores:  Yo sí quisiera y ahí me faltó ampliar en este punto de Guillermo, 

donde dice que la universidad en Niza va a cubrir el alojamiento y ¿qué más?, una parte la va a 

cubrir la UCR, pero que no va a recibir honorarios, ni ingresos extras, ni cualquier otra forma 
de remuneración. Y aquí Guillermo dice que ni tampoco estoy solicitando apoyo económico a la 

UCR, bueno, si hay un apoyo económico y es el permiso con goce de salario. Yo creo que es que 

uno se cree que, como no pide adicional complementario, no está pidiendo nada, pero sí hay un 

apoyo económico, porque es un pago de un mes. Bueno muy bien.  

El siguiente es también de Guillermo, pero este proviene del Instituto de Investigaciones 

Sociales para una jornada de medio tiempo, igual del 2 de enero, al 3 de febrero del 2025, 

también para asistir a Niza. Es lo mismo sólo que por el lado del Instituto Investigaciones, igual 

para el proyecto,  Etnografía multisituada de las prácticas de gestión y control global-local de las 

movilidades irregularizadas en los corredores migratorios de Italia-Francia y Panamá-Costa Rica, 

que está aprobado por el Consejo Científico, el Instituto de Investigaciones Sociales y la vigencia 

a ese proyecto llega hasta el 21 de diciembre del 2025. Entonces, cuenta con el aval del Instituto 

de Investigaciones Sociales y lo someto a su consideración. Someto a su consideración esta 

solicitud para ver si la aprobamos aquí tienen en pantalla la solicitud de permiso con goce de 

salario por medio tiempo para el doctor Guillermo Navarro. ¿están de acuerdo, sí o no y la fecha. 

más bien, el período más que fecha. 

Resultados de la votación. 

Votan a favor: Dra. Isabel Avendaño Flores, Dra. Claudia Palma Campos, M.Sc. Jorge Zeledón 
Pérez, Dra. Tania Rodríguez Echavarría, D.E.A. Pascal Girot Pignot, Dra. Alejandra Boza Villareal, 
Dr. Jorge Sanabria León, Dr. Mauricio López Ruiz, Mag. Carolina Navarro Bulgarelli, Dr. Alonso 
Ramírez Cover, Dr. Anthony Goebel McDermott. 

Se obtiene el siguiente resultado: Total 11 votos a favor, ninguno en contra. 
 

Acuerdo en firme 

Resultados de la votación. 

Votan a favor: Dra. Isabel Avendaño Flores, Dra. Claudia Palma Campos, M.Sc. Jorge Zeledón 
Pérez, Dra. Tania Rodríguez Echavarría, D.E.A. Pascal Girot Pignot, Dra. Alejandra Boza Villareal, 
Dr. Jorge Sanabria León, Dr. Mauricio López Ruiz, Mag. Carolina Navarro Bulgarelli, Dr. Alonso 
Ramírez Cover, Dr. Anthony Goebel McDermott. 

Se obtiene el siguiente resultado: Total 11 votos a favor, ninguno en contra. 

− Se aprueba por unanimidad y en acuerdo en firme recomendar la aprobación de 
permiso con goce de salario por una jornada completa de ½ tiempo en el Instituto de 
Investigaciones Sociales, del 02 de enero al 03 de febrero de 2025, del Dr. Guillermo A. 
Navarro Alvarado. 

ACUERDO EN FIRME 
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Artículo 4:  Ciencias Sociales correspondiente al año 2024 junto con la ampliación de 
vigencia para el año 2025. 

 

Dra. Isabel Avendaño Flores:  Pasamos al punto siguiente relacionado con conocimiento de la 

solicitud y revisión y aprobación del informe final de la Revista de Ciencias Sociales 

correspondiente al año 2024 junto con la ampliación de vigencia para el 2025, si les parece. 

Ustedes recibieron esta solicitud firmada por María Alejandra Arguedas Abarca que es la 

editora de la Revista, yo espero que hayan podido revisar el reporte del proyecto y aquí está el 

presupuesto. No sé si tienen alguna sugerencia que se relacione con esta solicitud. Si no hay 

ninguna observación, pasamos entonces a la revisión y aprobación del informe final. 

Aprobación del Informe Final de la Revista de Ciencias Sociales  

Resultados de la votación. 

Votan a favor: Dra. Isabel Avendaño Flores, Dra. Claudia Palma Campos, M.Sc. Jorge Zeledón 
Pérez, Dra. Tania Rodríguez Echavarría, D.E.A. Pascal Girot Pignot, Dra. Alejandra Boza Villareal, 
Dr. Jorge Sanabria León, Dr. Mauricio López Ruiz, Mag. Carolina Navarro Bulgarelli, Dr. Alonso 
Ramírez Cover, Dr. Anthony Goebel McDermott. 

Se obtiene el siguiente resultado: Total 11 votos a favor, ninguno en contra. 
 

Aquí está aprobado, entonces el informe final de la revista. Pasamos al acuerdo en firme. Si 

están de acuerdo o no lo están. Por favor votar. 

Acuerdo en firme 

Resultados de la votación. 

Votan a favor: Dra. Isabel Avendaño Flores, Dra. Claudia Palma Campos, M.Sc. Jorge Zeledón 
Pérez, Dra. Tania Rodríguez Echavarría, D.E.A. Pascal Girot Pignot, Dra. Alejandra Boza Villareal, 
Dr. Jorge Sanabria León, Dr. Mauricio López Ruiz, Mag. Carolina Navarro Bulgarelli, Dr. Alonso 
Ramírez Cover, Dr. Anthony Goebel McDermott. 

Se obtiene el siguiente resultado: Total 11 votos a favor, ninguno en contra. 

− Se aprueba por unanimidad y en acuerdo en firme recomendar la aprobación del 
Informe Final de la Revista de Ciencias Sociales correspondiente al año 2024 

 
ACUERDO EN FIRME 

 

Aprobación de la ampliación de vigencia del proyecto para el año 2025 

Resultados de la votación. 

Votan a favor: Dra. Isabel Avendaño Flores, Dra. Claudia Palma Campos, M.Sc. Jorge Zeledón 
Pérez, Dra. Tania Rodríguez Echavarría, D.E.A. Pascal Girot Pignot, Dra. Alejandra Boza Villareal, 
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Dr. Jorge Sanabria León, Dr. Mauricio López Ruiz, Mag. Carolina Navarro Bulgarelli, Dr. Alonso 
Ramírez Cover, Dr. Anthony Goebel McDermott. 

Se obtiene el siguiente resultado: Total 11 votos a favor, ninguno en contra. 
 

Acuerdo en firme 

Resultados de la votación. 

Votan a favor: Dra. Isabel Avendaño Flores, Dra. Claudia Palma Campos, M.Sc. Jorge Zeledón 
Pérez, Dra. Tania Rodríguez Echavarría, D.E.A. Pascal Girot Pignot, Dra. Alejandra Boza Villareal, 
Dr. Jorge Sanabria León, Dr. Mauricio López Ruiz, Mag. Carolina Navarro Bulgarelli, Dr. Alonso 
Ramírez Cover, Dr. Anthony Goebel McDermott. 

Se obtiene el siguiente resultado: Total 11 votos a favor, ninguno en contra. 

Se aprueba por unanimidad y en acuerdo en firme recomendar la aprobación de la ampliación 
de vigencia del proyecto para el año 2025 

ACUERDO EN FIRME 

 

Artículo 5: Conocimiento y aprobación del Informe de labores correspondiente al 
periodo comprendido entre setiembre del 2023 y agosto del 2024, de la Revista 
Reflexiones. 

Dra. Isabel Avendaño Flores:  Tienen alguna consulta, alguna observación de este informe, 

está suscrito por el director de la revista José Daniel Jiménez Bolaños y aquí seguidamente venía 

el informe. Ustedes, supongo, revisaron con mucha atención, si no hay alguna modificación paso 

a la fase de revisión y aprobación de este informe. Ya lo tienen ustedes aquí en consulta, en 

pantalla. 

Aprobación del Informe Final del Informe de labores correspondiente al periodo 
comprendido entre septiembre del 2023 y agosto del 2024, de la Revista Reflexiones.  
 

Resultados de la votación. 

Votan a favor: Dra. Isabel Avendaño Flores, Dra. Claudia Palma Campos, M.Sc. Jorge Zeledón 
Pérez, Dra. Tania Rodríguez Echavarría, D.E.A. Pascal Girot Pignot, Dra. Alejandra Boza Villareal, 
Dr. Jorge Sanabria León, Dr. Mauricio López Ruiz, Mag. Carolina Navarro Bulgarelli, Dr. Alonso 
Ramírez Cover, Dr. Anthony Goebel McDermott. 

Se obtiene el siguiente resultado: Total 11 votos a favor, ninguno en contra. 
 

Resultados de la votación. 

Votan a favor: Dra. Isabel Avendaño Flores, Dra. Claudia Palma Campos, M.Sc. Jorge Zeledón 
Pérez, Dra. Tania Rodríguez Echavarría, D.E.A. Pascal Girot Pignot, Dra. Alejandra Boza Villareal, 
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Dr. Jorge Sanabria León, Dr. Mauricio López Ruiz, Mag. Carolina Navarro Bulgarelli, Dr. Alonso 
Ramírez Cover, Dr. Anthony Goebel McDermott. 

Se obtiene el siguiente resultado: Total 11 votos a favor, ninguno en contra. 

− Se aprueba por unanimidad y en acuerdo en firme recomendar la aprobación del 
Informe Final del Informe de labores correspondiente al periodo comprendido entre 
septiembre del 2023 y agosto del 2024, de la Revista Reflexiones.  

 
ACUERDO EN FIRME 

A las 9:44 a.m. se retira el D.E.A. Pascal Girot Pignot, director de la Escuela de Geografía. 

 

Artículo 6: Conocimiento de la solicitud de evaluación y la aprobación del Informe Final 
del proyecto   N°A9705 “Apoyo a la edición y difusión de Anuario de Estudios 
Centroamericanos” correspondiente al año 2024 junto con la solicitud de ampliación de 
vigencia para el año 2025. 

El siguiente punto de este consejo asesor corresponde al informe final del proyecto Apoyo a la 

Edición y Difusión del Anuario de Estudios Centroamericanos correspondiente al año 2024, 

junto con la solicitud de ampliación de vigencia para el 2025.  Igual que el punto de la revista 

de Ciencias Sociales, aquí tendríamos que aprobar dos cosas: Una el informe que paso 

inmediatamente a su consideración, la consulta, aquí está la aprobación, ¿si están de acuerdo o 

no? Bueno, digo, tienen alguna modificación que hacerle al informe,  alguna pregunta. 

Kattia te podés devolver un minuto porfa. Sí es que voy tan acelerada que en realidad estoy 

cometiendo aquí un problema. Estoy cometiendo un error, aquí tienen ustedes la solicitud, 

viene del máster César Villegas Herrera, director del Anuario de Estudios Centroamericanos. Él 

remitió la solicitud el 13 de septiembre del 2024 a este decanato y aquí, seguidamente viene el 

informe. También viene una parte correspondiente al presupuesto. Ahora sí tienen alguna 

observación, alguna modificación, entonces pasamos a la fase de la consulta. Si están de acuerdo 

o no con la aprobación del informe, por favor. 

Aprobación del Informe Final del proyecto   N°A9705 “Apoyo a la edición y difusión de 
Anuario de Estudios Centroamericanos” correspondiente al año 2024 

 

Resultados de la votación. 

Votan a favor: Dra. Isabel Avendaño Flores, Dra. Claudia Palma Campos, M.Sc. Jorge Zeledón 
Pérez, Dra. Tania Rodríguez Echavarría, Dra. Alejandra Boza Villareal, Dr. Jorge Sanabria León, 
Dr. Mauricio López Ruiz, Mag. Carolina Navarro Bulgarelli, Dr. Alonso Ramírez Cover, Dr. 
Anthony Goebel McDermott. 

Se obtiene el siguiente resultado: Total 10 votos a favor, ninguno en contra. 
 

Acuerdo en firme 
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Resultados de la votación. 

Votan a favor: Dra. Isabel Avendaño Flores, Dra. Claudia Palma Campos, M.Sc. Jorge Zeledón 
Pérez, Dra. Tania Rodríguez Echavarría, Dra. Alejandra Boza Villareal, Dr. Jorge Sanabria León, 
Dr. Mauricio López Ruiz, Mag. Carolina Navarro Bulgarelli, Dr. Alonso Ramírez Cover, Dr. 
Anthony Goebel McDermott. 

Se obtiene el siguiente resultado: Total 10 votos a favor, ninguno en contra. 

− Se aprueba por unanimidad y en acuerdo en firme recomendar la aprobación del 
Informe Final del proyecto N°A9705 “Apoyo a la edición y difusión de Anuario de 
Estudios Centroamericanos” correspondiente al año 2024 

ACUERDO EN FIRME 

 

Aprobación de la ampliación de vigencia del proyecto para el año 2025 

Resultados de la votación. 

Votan a favor: Dra. Isabel Avendaño Flores, Dra. Claudia Palma Campos, M.Sc. Jorge Zeledón 
Pérez, Dra. Tania Rodríguez Echavarría, Dra. Alejandra Boza Villareal, Dr. Jorge Sanabria León, 
Dr. Mauricio López Ruiz, Mag. Carolina Navarro Bulgarelli, Dr. Alonso Ramírez Cover, Dr. 
Anthony Goebel McDermott. 

Se obtiene el siguiente resultado: Total 10 votos a favor, ninguno en contra. 
 

Acuerdo en firme 

Resultados de la votación. 

Votan a favor: Dra. Isabel Avendaño Flores, Dra. Claudia Palma Campos, M.Sc. Jorge Zeledón 
Pérez, Dra. Tania Rodríguez Echavarría, Dra. Alejandra Boza Villareal, Dr. Jorge Sanabria León, 
Dr. Mauricio López Ruiz, Mag. Carolina Navarro Bulgarelli, Dr. Alonso Ramírez Cover, Dr. 
Anthony Goebel McDermott. 

Se obtiene el siguiente resultado: Total 10 votos a favor, ninguno en contra. 

Se aprueba por unanimidad y en acuerdo en firme recomendar la aprobación de la ampliación 
de vigencia del proyecto para el año 2025 

ACUERDO EN FIRME 

 
Artículo 7: Conocimiento sobre Nodo Comunicacional FCS. 
 
Dra. Isabel Avendaño Flores:  Y, para finalizar tendríamos como punto el conocimiento sobre 

el nodo comunicacional. Esta exposición estaría a cargo de nuestra compañera Marilín, que en 

este momento está en las jornadas, Anabel, ya le avisaste para que se incorpore. 

Bueno, como ustedes saben, uno de mis objetivos de seguimiento en este segundo periodo de 

decanatura, ha sido la parte de comunicación relacionada con las actividades que nosotros 
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realizamos en la facultad, para visibilizar la enorme cantidad de iniciativas que nosotros 

desarrollamos. 

De vez en cuando hemos ido cambiando cosas. Por ejemplo, antes teníamos pronunciamientos, 

comunicados, boletines; ahora todo lo estamos tirando por boletines para unificar y esta 

actividad o esta iniciativa del boletín de la facultad de ciencias sociales, que realmente hemos 

crecido mucho, ya tenemos, hemos estado actualizando la lista de suscripciones; casi 12 000 

personas, está también vinculada con los propósitos que tiene la unidad; más bien la Oficina de 

Comunicación Institucional.  

Nosotros somos un NODO de la Oficina de Comunicación Institucional y para ir guardando 

coherencia y congruencia, estar siempre en relación con lo que hace la institución y no 

convertirnos en una isla y en este sentido, Marilín ha sido la persona que ha estado a cargo de 

ese enlace.  

Como ustedes saben, Marilín sale el próximo, más o menos el próximo primero de octubre, se 

acoge a su licencia por maternidad y ella ha estado bastante interesada, pues en comunicar 

cuáles han sido los avances y hacia dónde vamos.  

Este punto lo hemos cambiado en ya varias ocasiones por una cuestión de tiempo o porque a 

veces a Marilín se le ha complicado porque, en realidad, la cantidad de actividades que aquí se 

desarrollan es tal que a veces Marilín trabaja más de las ocho horas y a veces le coinciden hasta 

tres actividades en simultáneo, entonces realmente tiene que partirse en dos, tres partes, 

valgan la aclaración; así que yo quería tener esta oportunidad para que Marilín nos cuente por 

dónde vamos, hacia dónde vamos, por dónde tenemos que seguir y antes de que se nos vaya y 

regrese hasta el próximo año y sea una feliz mamá de Jimena Adelante, Mari. 

M.Sc. Jorge Zeledón Pérez: Isabel, me permitirías disculparme con Marilín, decirle que la 

felicito por el trabajo, se nota que las cosas han mejorado mucho. Felicitarla mucho por la 

maternidad que ya se viene. Yo me tengo que ir inmediatamente para una sesión que me toca 

una ponencia en las jornadas. Entonces. perdón, muchas gracias. 

Dra. Isabel Avendaño Flores:  Está bien y Alonso también tiene que retirarse. Lo que pasa es 

que yo no puedo posponer más este punto, gracias Alonso. Pero bueno, yo sí creo importante 

que los centros de investigación también estén bien articulados con la Facultad, adelante 

Marilín. 

M.Sc. Marilín Agüero Vargas: Bueno, este año se implementó el plan piloto de la 

conformación del nodo y el plan estratégico del mismo, en nuestra facultad, ¿verdad? Tomamos 

como referencia y como plan piloto todo lo referente al 50 aniversario que de hecho seguimos 

trabajando en eso.  Cada escuela por mes tiene su espacio para desarrollar actividades que se 

han ido coordinando de forma muy satisfactoria en conjunto con el personal de la OCI. La idea 

es que ya el plan se ponga en funcionamiento real, ya no como plan piloto para el próximo 2025. 

Se les pasó a ustedes un documento de ese plan estratégico 2024, para que fuera de 

conocimiento de ustedes y ahora lo que se va a hacer es el planeamiento de el plan estratégico, 

2025, que lo vamos a hacer en estos próximos meses, se hace en conjunto con la OCI, porque 

todavía estamos como de la mano con ellos y buen, he estado como un poco actualizando. 
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Dra. Isabel Avendaño Flores:  Hay una cosa importante, y es que tal vez, qué sé yo, tal vez para 

Tania, para Alejandra, no hay claridad; bueno, el mismo Anthony, no hay claridad de en qué 

consiste esto del NODO, quizás muy rápidamente, que les contés. 

M.Sc. Marilín Agüero Vargas: Ok. Bueno, el NODO es.  En la universidad el área de 

comunicación trabaja muy desarticulado, por lo cual tenemos personal que es de comunicación 

y que no es de comunicación que trabaja en estas tareas, pero trabajamos sin ser un equipo. 

Entonces, la propuesta del año pasado de la OCI y a nivel institucional, bueno fue una directriz 

institucional, no sé cómo decirlo, de que se conformaran NODOS,  o sea, de que nos 

articuláramos para contar con el apoyo de la OCI, pero también que haya una coordinación 

central, por ejemplo, en nuestra facultad, en este caso, desde el decanato, para que pueda haber 

un apoyo a las unidades, en este caso, escuelas, centros e institutos. 

Dra. Isabel Avendaño Flores:  Posgrados también se les apoya. Bueno, en realidad, cátedras, 

siempre y cuando allá… 

M.Sc. Marilín Agüero Vargas: Entonces contar, digamos como con un plan, ¿verdad? No ir 

digamos solo lanzando ideas y gestionándolas si no contar, hacer un plan anual para que ya 

todos estemos, pues enterados de lo que se va a desarrollar a nivel de comunicación en la 

facultad durante el año.  

Digamos que adelantándome un poco en este tema para este próximo año hemos conversado 

en el NODO, que es que a ustedes se les pidió como una representación por escuelas, ahora, lo 

que queremos hacer, porque, bueno, era un plan piloto, verdad que funcionó, pues de forma 

satisfactoria. Ahora lo que queremos hacer es incorporar a los centros, institutos para que 

también haya un poco más de participación.  

Se les ha mencionado, digamos, en otros consejos asesores la importancia que tiene que 

ustedes, como directores, también motiven a esas representaciones a que participen en el 

NODO, porque, al fin de cuentas, es una ayuda para ustedes mismos en todo sentido de 

comunicación. 

Dra. Isabel Avendaño Flores:  Y visibilización de las actividades. No sé si quedó claro en qué 

consiste el arte y el parte de esta iniciativa, que también la van a implementar en términos 

informáticos más adelante, esa es la idea.  Entonces, es que el asunto está en que hay mucha 

gente que quiere hacer comunicación, pero que no son formados en comunicación, entonces la 

gente, no se hace afiches, a veces no guardando las identidades, se les olvida que existe un 

decanato o una facultad, y se brincan de escuelas a universidad,  porque también este engranaje 

del NODO comunicacional no solo quiere guardar o articular mucho más a las personas que 

trabajan en comunicación, sino que también fomentar la identidad institucional. Es decir que 

estemos alineados, se tienen varios objetivos: que haya una mejor proyección y en esa línea, el 

decanato tiene que ser ese NODO que apoya las unidades académicas.  

En eso es lo que estamos trabajando, igual se va a hacer, más adelante, con el tema de la toda la 

parte informática para que cada quien no ande por su lado e incluso ponga en vulnerabilidad a 

la facultad, a las personas investigadoras, a sus resultados y todo el acervo documental que 

tiene la facultad, ¿por qué? porque a veces la gente hace páginas y anda por su lado igual que 



Consejo Asesor sesión ordinaria virtual 115-2024  19/9/2024 

 

Página 13 de 17 

una comunicación, la gente hace cosas y no guarda; o sea, hay protocolos para las cosas. Por 

ejemplo, si tenemos cómo ordenar los logos, el que está a la izquierda es la institución más 

importante con respecto a los que van hacia la derecha, o sea, porque no sé si ustedes se fijan, 

pero a veces ponen el logo de la UCR, de la pura derecha de la página y es al revés; tiene que ser 

de izquierda hacia la derecha, ese es el orden de importancia institucional.  

Cosas como esas, cosas como el p.m. el a.m. ¿cómo es que se pone de forma correcta? Los 

colores, hay colores que no son institucionales: por ejemplo, el uso del rojo no es institucional. 

Entonces esos aspectos los vamos guardando ¿para qué? para tomar en cuenta la identidad 

institucional, la identidad, también de facultad y de nuestras unidades académicas para el tema 

de la proyección, etcétera. Alguna pregunta Anthony. 

Dr. Anthony Goebel McDermott:  No este, más bien, yo creo, bueno mencionar que me parece 

excelente la propuesta. Digamos bueno que además va acorde con la política institucional. Ya 

en el caso de nuestro posgrado, Marilín nos ha colaborado para el proceso de acreditación y fue 

sumamente valioso. Yo quiero agradecer aquí públicamente, también y al decanato el apoyo 

también en ese proceso, que fue sumamente exitoso. Y bueno, ya nos llegó el dictamen final de 

acreditación optimizada de la Maestría en Historia. Como no se mencionó, me parece 

importante que también se tome en cuenta la representación de los posgrados. 

Dra. Isabel Avendaño Flores:   Es un papel que está asumiendo el decanato. Es un papel 

articulador que antes nosotros no teníamos verdad.  La comunicación fue un eje que yo planteé 

estratégico para mi gestión, pues estamos cada día, fortaleciendo y aprendiendo el desarrollo 

de las cosas, o sea, aquí, por ejemplo, los boletines a mí me encantan, por el montón de 

actividades y por todo lo que se hace, lo que pasa es que, aunque ustedes no lo crean entre 

Marilín, Kattia y yo tenemos que andar husmeando entre las páginas, tenemos un chat que se 

llama comunicadores, la idea es que la gente coloque, pero como que no lo logramos. Por 

ejemplo, el Instituto Investigaciones Sociales, que lamentablemente hoy no está aquí, hace 

muchas cosas, pone, saca convocatorias para becas, para cursos, pero no lo envía. Entonces, a 

veces la tarea podría ser más fácil si la gente colaborara, ¿verdad? Y que nosotros no nos 

cansemos; pero es eso, es una nueva función del decanato de articular el tema de la 

comunicación y vean a como están las cosas en este momento, realmente vuelvo a apelar a la 

colaboración, a la proyección, a la visibilización de las actividades que realizamos; en serio 

vienen noticias nada agradables entre hoy y mañana con respecto al FEES y  quiero reiterar, 

repito, como dice un amigo, repito, reiterar que si no colaboramos estamos en serias amenazas 

y yo creo que nada cuesta que ustedes le digan a sus comunicadoras y sus comunicadores que, 

por favor, nada más es que coloquen las actividades que realizan, que organizan en el chat, y de 

ahí nosotros hacemos el resto. Entonces esto es un llamado a la toma de conciencia de que 

vienen tiempos muy, muy difíciles para esta facultad y para la universidad en general, más bien 

para la universidad en general y con rebote a esta facultad, no podemos seguir trabajando como 

islas. Adelante Mari. 

M.Sc. Marilín Agüero Vargas: Añadiendo un poco lo que decía doña Isabel como del tema 

del diseño y demás, para este 2025 hemos hablado de que uno de los principales puntos del 

plan que vamos a incorporar es, bueno que se va a aplicar desde ya, tomándolo como un plan 

piloto entre nosotros al interno, es el tema de estandarizar los diseños para todas las escuelas. 
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Entonces se ha conseguido, digamos, unas horas asistentes que nos van a ayudar para lograr, 

como este mini proyecto a nivel del decanato, pero que es básicamente para las escuelas, 

centros e institutos; entonces vamos a generar plantillas de diseño, cuestiones así para que todo 

eso que decía Doña Isabel del tema de los logos, los colores, todo esto se estandariza.  Ya la 

escuela de comunicación colectiva lo realizó, hizo un documento y plantillas y lo está poniendo 

en marcha, entonces nos vamos a basar en este trabajo que ellos hicieron para ponerlo en 

práctica en toda la facultad. 

Dra. Isabel Avendaño Flores:   Bueno. Muy bien, entonces damos por conocido este informe 

de Marilín. Adelante, Alejandra. 

Dra. Alejandra Boza Villarreal: Muchísimas gracias. Es un gusto enterarme, creo que he visto 

los frutos de todo este trabajo, simplemente por verlos, aunque no tenía claro todo el proceso 

detrás de él y también quiero aprovechar esta ocasión, yo en realidad no soy parte continua de 

este Consejo, pero ahora estoy aquí sustituyendo a Claudio para decir que realmente he 

admirado mucho la calidad del trabajo de comunicación que se hace desde el decanato. Se nota 

el esfuerzo que se pone detrás de eso, se nota las larguísimas horas de trabajo que hace Marilín 

porque Marilín está en todos los lugares. Está presente con muy buena calidad, los productos y 

aprovecho también para felicitarla por lo que viene ahora, ese cambio en la vida y de nuevo, una 

felicitación, porque esa política de comunicación con todas las piedritas que ha mencionado 

doña Isabel, creo que se ha notado y que ha sido muy efectivo a lo interno de la facultad. En todo 

ese trabajo se siente y se aprecia. 

Dra. Isabel Avendaño Flores:  Muchísimas gracias. Yo sí quiero también reconocer que Marilín 

hace un trabajo espectacular; pero también aquí hay otra persona y es que el decanato, al 

convertirse en un articulador de instancias, nosotros también trabajamos con la unidad de 

servicios informáticos, y aquí Kattia es fundamental, somos un equipo porque, bueno, pues las 

cosas pasan un poco por mí en cuanto a la revisión y el apoyo que yo les doy a ellas, pero 

también Kattia tiene ideas realmente fundamentales para el buen desarrollo del NODO y 

nosotras, yo siento que nos complementamos con toda la iniciativa y la creatividad que tiene 

Marilín, cada una en lo nuestro.  

Y yo creo que quizás ahí esto es fundamental, porque esta tarea tan engorrosa que es la parte 

de comunicación no puede caer o recaer solo en Marilín, sino que también está recayendo en el 

equipo de la unidad de servicios informáticos. Vean ustedes que tenemos una página que se 

relaciona con la parte de la comunicación, vean ustedes que tenemos nuevos contenidos, vean 

ustedes que estamos en constante renovación, en constantes aprendizajes; siempre 

nutriéndonos de lo que ustedes nos digan y yo sí quiero reconocer el trabajo que hace Marilín, 

pero también el trabajo que hace Kattia de apoyo informático para muchísimas otras cosas, para 

que se mantenga, para que nada se caiga, incluso a veces hasta en el mismo diseño de los 

boletines, hay cositas que vienen, aunque la diseñadora estrella es Marilín, pero a veces también 
viene de las necesidades que nosotras vayamos formulando, entonces Kattia, usted también 

siéntase reconocida, por favor y muy apreciada. 

M.G.T.I. Kattia Solano Quirós: Muchas gracias doña Isabel, le agradezco, y como usted bien 

lo indica, es un trabajo en equipo. Las tres nos hemos puesto esa camiseta de FCS-UCR, incluso 
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hemos trabajado tarde en la noche diseñando cosas y enviándonos información, pero es para 

ustedes y muy agradecida, porque ese fruto del trabajo que estamos realizando está bien 

apreciado por todos. 

Dra. Isabel Avendaño Flores:  Bueno, muy bien, entonces seguimos adelante y vamos a hablar 

esto de Anthony Mary, a ver cómo lo mejoramos, porque hemos hecho reuniones y la gente de 

los posgrados no asiste. Yo creo que también tiene que ver un poquito con la estructura 

institucional, los centros de investigación en términos generales como que a veces les cuesta 

integrarse a las actividades de la facultad. No sé, es una cosa muy extraña, distinto de los 

institutos, pero lo mismo pasa con los posgrados. Los posgrados viven una vida propia y yo creo 

que se les olvida que son los mismos docentes de la facultad, de las escuelas y uno dice, pero 

por qué esto y mi explicación ante esta forma de actuar tiene que ver un poco con la estructura 

donde los centros de investigación o la estructura indica que es la vicerrectoría, su jefatura 

inmediata y no el decanato propiamente dicho, y en el caso de los posgrados que la jefatura pasa 

por la decanatura del Sistema de Estudios de Posgrado y no por la decanatura de la Facultad de 

Ciencias Sociales y esta estructura hace que se nos dificulte el diálogo y el intercambio y esto 

también lleva a que haya problemas de identidad, como si fuéramos instancias totalmente 

distintas.  

Los centros actúan de una forma distinta de los institutos, y yo creo que aquí habrá que ponerse 

de acuerdo y hablarnos mucho más y yo creo que no lo estamos necesariamente logrando, pero 

yo sí creo que hay que hacer un esfuerzo por articularnos mejor, hablarnos más.  Eso es lo que 

creo y aquí el decanato no va, por lo menos mientras yo esté, no vamos a cesar en esa intención 

de construir en conjunto, porque es para el bienestar de la facultad. Bueno, muy bien, habiendo 

visto este punto y un poco haber escuchado a Marilín y a Kattia, pasaríamos al punto de asuntos 

varios. Muchas gracias, Marilín, por toda la información, va corriendo para las jornadas que, por 

cierto, hoy tenemos una conferencia en la noche, en la tarde noche, todo el día de mesas de 

trabajo foros interesantísimos, pero así interesantísimos, pero con muy poca asistencia, salvo a 

aquellos profesores que han coordinado con sus grupos, es una pena, es una lástima que no  

haya una mejor coordinación en esa línea y que más bien estemos, o sea, dejando que los 

estudiantes pierdan la oportunidad de interactuar con investigadoras e investigadores de alto 

perfil como tiene esta facultad.  

Es una pena, porque, además, dejamos de conocer qué es lo que hacen las demás unidades 

académicas, porque estas jornadas se han caracterizado por el diálogo interdisciplinario en su 

más sentido pleno de la palabra. Hay 13 foros que se programaron y todos los foros son 

interdisciplinarios con tres, cuatro, cinco personas expositoras; entonces es una lástima que no 

les estemos sacando el jugo y yo en ese sentido, pues les pido hoy tenemos una conferencia en 

la tarde noche a las 5:00 p.m. sobre Determinantes Sociales de la Salud Mental eso es lo que 

corresponde es a la conferencia magistral de hoy. Repito: Exploración de los determinantes 

sociales de la salud mental en estudiantes de la Universidad de Costa Rica.  

Eso es una investigación que desarrolló el Instituto de Investigaciones Sociales en colaboración 

con la Vicerrectoría de Vida Estudiantil, en estos momentos que el estudiantado habla de 

enormes problemas de salud mental, pues aquí vamos a tener una radiografía, y esta 

conferencia va a ser impartida por Luis Ángel López Ruiz, sociólogo docente en la Escuela de 
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Sociología e investigador del Instituto de Investigaciones Sociales, así que quedan cordialmente 

invitadas, invitados a esta conferencia inaugural que va a estar aquí al frente de la facultad a las 

5 de la tarde, de 5 a 6 y 30, aproximadamente.  Bueno. Muy bien. No habiendo más puntos, no 

habiendo comentarios pasamos al punto de asuntos varios. 

Artículo 8:  Asuntos varios.  

Dra. Isabel Avendaño Flores:   Le estaríamos dando la palabra a Carolina 

• Salud mental.  

Dra. Carolina Navarro Bulgarelli: Gracias. Quería aprovechar el punto para compartirles que, 

desde la Comisión de Salud Mental de la Facultad de Ciencias sociales, estamos organizando una 

serie de actividades para el 25 de septiembre y el jueves 26 de septiembre, 25 en la mañana y 

el 26 en la tarde, las actividades las estamos organizando en coordinación con las asociaciones 

de estudiantes y se van a desarrollar en los pasillos de cada uno de los pisos.  

Queremos darle visibilidad a cada piso en la Facultad de Ciencias Sociales. Van a haber 

actividades de danza, de micrófono abierto, de juegos tradicionales, bueno, entre otras. Van a 

hacer Marilyn, también creo que con Andrés ha estado coordinando para la publicación de los 

afiches, que esperemos que estén listos el día de mañana y también en coordinación con la 

señora decana, vamos a solicitar un apoyo de parte de las direcciones para que, durante las 

actividades pueda haber, de ser posible, no es refrigerio, porque se piensa más bien en canastas 

como maní, alguna fruta entre otros elementos. Y bueno, pues cordialmente invitados e 

invitadas a estos espacios que estamos organizando, pues con tanto cariño como facultad. 

Dra. Isabel Avendaño Flores:   Muchas gracias, doña Carolina. Si efectivamente hay una parte, 

la Comisión de Salud Mental decidió desarrollar como diferentes ejes estratégicos para la 

próxima semana, que es la Semana del Bienestar de la Universidad de Costa Rica.  

Nosotros lo vamos a celebrar de una manera lúdica y en ese sentido, a cargo de las actividades 

están doña Carolina Navarro, directora de la Escuela de Trabajo Social y Andrés Castillo docente 

de la Escuela de Psicología y también investigador del Instituto de Investigaciones Psicológicas. 

Entonces que es la idea es poner en cada uno de los pisos, diferentes tipos de alimentos y 

entonces vamos a tocar sus puertas para poner mesitas y que haya cosas que comer en los 

pasillos. Entonces vamos a, pues, tener la oportunidad para pedirles su apoyo para la próxima 

semana.  ¿Alguna pregunta? 

Dra. Alejandra Boza Villarreal: Perdón, una consulta. ¿se va a crear algún como material para 

para difusión? 

Dra. Isabel Avendaño Flores:   De qué tipo de material. 

Dra. Alejandra Boza Villarreal: Como para compartírselo a los estudiantes por correo, o así. 

Dra. Isabel Avendaño Flores:   Sí es lo que explicaba, lo que explicó Carolina, que ya mañana 

están los afiches listos para la divulgación. 
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Dra. Carolina Navarro Bulgarelli: Y las asociaciones de estudiantes coordinaron para 

divulgarlo por medio de sus redes sociales y también desde la facultad vamos a poner afiches y 

ahí. 

Bueno, muchísimas gracias y estaríamos cerrando esta sesión del Consejo Asesor de Facultad 

al ser las 10 y 22 de la mañana. Muchísimas gracias y muy buenos días. 

 

 

Se levanta la sesión a las diez horas con veintidós minutos.  

 
 
 
 
 
 

 
 

Dra. Isabel Avendaño Flores 
Decana 

Consejo Asesor de Facultad de Ciencias Sociales 


